



## **ACTA DE LA 10ma. REUNIÓN DEL CONSEJO DE EXTENSIÓN**

En el salón del Consejo Superior de la Universidad Nacional de La Pampa, sita en la Calle Gil 353 de la ciudad de Santa Rosa, capital de la provincia de La Pampa, el martes 25 de octubre de 2016 siendo las 9:30h, se realiza la 10ma. Reunión del Consejo de Extensión creado por Resolución N° 207/2014 CS.

Preside el encuentro la Secretaria de Cultura y Extensión Universitaria, la Dra. Ana María Rodríguez. Participan de esta reunión por la Facultad de Ciencias Veterinarias el M.V. Daniel Manso, en representación de la Facultad de Ingeniería el Ing, Gustavo Peyronet, por la Facultad de Ciencias Exactas y Naturales, la Dra. Fabiola Pagliero y el Dr. Jorge Luis Olivares y por la Facultad de Ciencias Humanas, Prof. María Marta Dukart.

El temario de la reunión incluye el análisis de la impugnación del estudiante Matías Wigggenhauser al Orden de Mérito de la Facultad de Ciencias Exactas y Naturales en el marco de la Convocatoria 2016 de Gestores Estudiantiles en Extensión Universitaria, la difusión de la Convocatoria 2016 de Programas, Proyectos y Acciones y la Convocatoria 2016 del Programa de Apoyo y Fomento a las actividades Culturales de la UNLPam; y la organización de la V Jornada Institucional de Extensión Universitaria.

En cuanto al primer tema, se analiza la impugnación interpuesta por el estudiante Mauricio Wigggenhauser al Orden de Mérito de la Facultad de Ciencias Exactas y Naturales para la selección de Gestores en Extensión Universitaria. En función de lo solicitado en el escrito, los presentes amplían el dictamen emitido en la 9na. Reunión. En este sentido, se indica que Verónica Bernal, quien quedó en el primer lugar en el Orden de Mérito, presenta entre sus antecedentes de extensión, el haber sido expositora en las VI Jornadas de Extensión Universitaria de Investigaciones relacionadas a la Salud y Ciencias Afines, dos voluntariados ad honorem en la Seccional Queñi del Parque Nacional Lanín y en la Biblioteca Popular Clemente José Andrada. También ha sido integrante del Proyecto "Taller de Educación Ambiental: El ambiente y los derechos" perteneciente al Programa de Apoyo y Fomento a las Actividades Culturales de la UNLPam.

Por otra parte se hace lugar a la observación efectuada en la impugnación y queda fuera del Orden de Mérito el estudiante Pehuén Carrica por no entregar parte de la documentación solicitada en el Art. 12 d) de la Resolución N°210/16.

Asimismo, se ratifica el criterio de selección adoptado por el Consejo en cuanto a la participación y experiencia en actividades de extensión de los postulantes.

Los integrantes del Consejo de Extensión establecen el siguiente Orden de Mérito para la Facultad de Ciencias Exactas y Naturales:

- 1 - BERNAL, Verónica
- 2 - WIGGENHAUSER, Mauricio



3 – GARCÍA, María Agustina

4 – CAMPODÓNICO GORDILLO, Ailén Bettina

Seguidamente se informa sobre la Convocatoria de Programas, Proyectos, Proyectos de Extensión Universitaria Estudiantil y Acciones de Extensión y se solicita la difusión de la misma. También se solicita la difusión de la Convocatoria 2016 del Programa de Apoyo y Fomento a las actividades Culturales de la UNLPam con sus subprogramas.

Finalmente se detallan los aspectos generales del desarrollo de la V Jornada Institucional de Extensión Universitaria para el día 11 de noviembre de 2016. Se solicita la colaboración de los Gestores designados en las facultades como así también la participación de docentes, no docentes y estudiantes de cada unidad académica.

  
Fabiana Pagliaro

  
FABIANA PAGLIARO

  
Gustavo Pellegrinet

  
María Marta DUKACT

Se acuerda que Gustavo Pellegrinet y Fabiana Pagliaro  
participaron por video conferencia

  
Gustavo Pellegrinet

Se acuerda que se consensuará la fecha para la próxima reunión. Se firman dos (2) ejemplares en el lugar y fecha indicados.